

Dünfus wappnet sich fürs Bundesfest

Schützen im Bezirksverband Maria Laach freuen sich schon auf den August – Dietmar Hetger aus Hambuch als neuer Kassenprüfer nominiert

Ein großer Tag wirt in Dünfus seine Schatten voraus: Vom 8. bis 10. August ist der kleine Eifelort Gastgeber des Bundes-schützenfestes des Bezirksverbandes Maria Laach.

DÜNFUS. Delegiertentag der Schützen im Bezirksverband Maria Laach in Dünfus, im Ausrichterort des Bundes-schützenfestes in diesem Jahr: Der Ort ist gewappnet, wie bei der Tagung deutlich wurde.

Das konstatierten Bundesmeister Erwin Pauken und die 89 Delegierten der angeschlossenen Bruderschaften. Neben ihnen durfte Pauken

Präses Ludwig Müller, Bundeskönig Edmund Jax, den Schirmherrn des kommenden Bundes-schützenfestes, Landrat Manfred Schnur, Pastor Eduard Stiller und Ortsbürgermeister Heinz Hermes, selbst ein aktiver Schütze, zur Tagung begrüßen.

Schatzmeister Matthias Schmitz legte danach gut geführte Bilanzen vor. Freude herrschte über den hohen Spendenbeitrag, der an den „Verein der cerepralpareesen (hirngeschädigten) Kinder“ übergeben wurde. Mit dazu beigetragen hat der gute Losverkauf beim Bundes-schüt-



War ein großer Erfolg: Das Bundesfest 2008 in Hambuch.

zenfest in Hambuch. Der Vortrag der Kassenprüfer zeigte, dass die Kasse gut und sauber geführt wurde. Die Delegierten erteilten sowohl dem Schatzmeister als auch dem gesamten Bruderrat einstimmig Entlastung. Danach wurde turnusgemäß mit Dietmar Hetger aus Hambuch ein neuer Kassenprüfer nominiert.

Was planen die Schützen in diesem Jahr? Ausrichter des Bundes-schützenfest wird Dünfus sein, im kommenden Jahr ist es Mayen. Bundesmeister Erwin Pauken lobte erneut die hervorragende Or-

ganisation des Bundesfestes in Hambuch im vergangenen Jahr und dankte der Bruderschaft für die familienfreundliche Gestaltung der Festtage.

Schützenbruder Erwin Wolf von der Bruderschaft Hambuch erhielt aus den Händen von Bundesbrudermeister Pauken das „Silberne Verdienstkreuz“. Ein gelungener Abschluss eines Tages, der optimistisch stimmte für das Bundesfest im August. Für dessen weitere Vorbereitung wünschen Erwin Pauken der Dünfuser Bruderschaft ein gutes Händchen und viel Glück.

Heinz Kugel